



La concejala de Familia junto a los participantes de los dos cursos del Programa Interuniversitario de la Experiencia.

FORMACIÓN ■ ENTREGA DE DIPLOMAS

# Aulas intergeneracionales

## Jóvenes y mayores han compartido pupitre en dos cursos organizados por el Ayuntamiento y las dos Universidades

C.R.

**U**NOS se están preparando para acceder al mercado laboral y otros ya disfrutan de su jubilación, pero todos ellos han compartido aula en dos cursos celebrados al amparo del convenio suscrito entre el Ayuntamiento de la capital, la Universidad de Salamanca y la Universidad Pontificia para la realización de actividades complementarias al Pro-

grama Interuniversitario de la Experiencia en Castilla y León. Bajo la denominación de “El cambio de valores y la sociedad actual” y “Comunicar el envejecimiento activo”, medio centenar de alumnos, con claras diferencias de edad, han compartido formación en una iniciativa que pretende dar respuesta a los intereses culturales de las personas mayores de la ciudad para que puedan convertir su tiempo libre en un tiempo de ocio, en el

que la formación les ayude a potenciar su desarrollo personal, a mantener y enriquecer su participación en la sociedad mejorando su calidad de vida.

Ayer los participantes en estos dos cursos recibieron de manos de la concejala de Mayores, Clarisa Molina, un diploma acreditativo de su asistencia a este programa, que ha unido dos generaciones en actividades prácticas y trabajos en grupo.